
 

Наименование проекта: «Инклюзивный турист» 

 

 

 
1. Организация – заявитель предлагающая проект: Управление по труду, 

занятости и социальной защите Новогрудского районного исполнительного комитета  

2.  Срок реализации проекта -18 месяцев 

3. Цели проекта:  

3.1. Создать условия для туристических поездок в г. Новогрудок для 

инвалидов всех категорий; 

3.2. Повысить спрос на данные направления туризма. 
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

4.1. Создание на базе учреждений социального обслуживания «Бюро 

инклюзивного туризма».  

4.2.  Создание мобильного приложения для инклюзивного туризма.  

4.3.  Обучение специалистов бюро  навыкам сопровождения людей с 

инвалидностью  с нарушением опорно-двигательного аппарата и по зрению. 

4.4. Создание онлайн 3D-маршрутов  с обзорной экскурсией на ясном языке для 

тех путешественников, которые не имеют возможности посещения города. 

 
5. Целевая группа: люди с инвалидностью  

6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

6.1. Создание на базе учреждений социального обслуживания «Бюро 



инклюзивного туризма». Такие бюро будут выполнять следующие функции: 

- вести прием заявок от особых туристов; 

-вести подбор туристических маршрутов; 

-оказывать содействие в подборе и бронировании жилья, организации питания, 

при необходимости – транспорта; 

- оказывать услуги по сопровождению. 

6.2.  Создание мобильного приложения для инклюзивного туризма.  

В данное приложение будут внесены все инклюзивные маршруты с подробным 

описанием элементов доступной среды, а также оснащены  аудиогидом для 

самостоятельной экскурсии. Для более  эффективной работы приложения такая 

функция будет работать при помощи геолокации (по принципу навигатора).  

При возникновении каких-либо сложностей –  функция звонков в экстренные 

службы и  информационно-консультационных бюро по сопровождению людей 

с инвалидностью и маломобильных граждан. 

6.3.  Закупка автобуса на 12 мест.  

6.4. Обучение специалистов бюро  навыкам сопровождения людей с 

инвалидностью  с нарушением опорно-двигательного аппарата и по зрению. 

6.5. Создание онлайн 3D-маршрутов  с обзорной экскурсией на ясном языке для 

тех путешественников, которые не имеют возможности посещения города. 

6.6. Массовая  торжественная презентация. 

6.7. Широкое информирование населения о реализации проекта в средствах 

массовой информации и сети Интернет. 
7. Общий объём финансирования (в долларах США) 37000,00 $ 

Источник финансирования 

районный бюджет, внебюджетные средства, 

спонсорские средства 

Объём финансирования  

(в долларах США) – 95000,00 $ 

Средства донора 27500,00 $ 

Софинансирование 9500,00 $ 

8. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, 

Новогрудский район, аг. Брольники ул. Центральная д. 11 а. 

9. Контактное лицо: Медведь Елена Александровна  тел. +375291324934 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Name of the project: "Inclusive tourist" 

 

 
1.Applicant organization proposing the project: Office of Labour, Employment and 

Social Protection of the Novogrudok District Executive Committee 

 

2. Project implementation period -18 months 

 

3. Project goals: 

3.1. Create conditions for tourist trips to the city of Novogrudok for disabled people 

of all categories; 

3.2. Increase demand for these tourism destinations. 

4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

4.1. Creation on the basis of social service institutions of the Bureau of Inclusive 

Tourism. 

4.2. Creation of a mobile application for inclusive tourism. 

4.3. Training of bureau specialists in the skills of accompanying people with 

disabilities with a violation of the musculoskeletal system and vision. 

4.4. Creating online 3D itineraries with a sightseeing tour in clear language for those 

travelers who do not have the opportunity to visit the city. 

 
Target group: people with disabilities 

6. Brief description of activities within the framework of the project: 

6.1. Creation on the basis of social service institutions of the Bureau of Inclusive 



Tourism. Such bureaus will perform the following functions: 

- accept applications from special tourists; 

- to conduct a selection of tourist routes; 

- assist in the selection and booking of accommodation, catering, and, if necessary, 

transport; 

- provide support services. 

6.2. Creation of a mobile application for inclusive tourism. 

This application will include all inclusive routes with a detailed description of the 

elements of the accessible environment, as well as an audio guide for self-guided 

tours. For more efficient operation of the application, this function will work using 

geolocation (based on the principle of a navigator). In case of any difficulties, the 

function of calls to emergency services and information and consulting bureaus to 

accompany people with disabilities and people with limited mobility. 

6.3. Purchase of a bus for 12 seats. 

6.4. Training of bureau specialists in the skills of accompanying people with 

disabilities with a violation of the musculoskeletal system and vision. 

6.5. Creating online 3D itineraries with a sightseeing tour in clear language for those 

travelers who do not have the opportunity to visit the city. 

6.6. Mass solemn presentation. 

6.7. Widespread information of the population about the implementation of the 

project in the media and the Internet. 

6. Total amount of financing (in US dollars) 37000.00 $ 

Source of financing 

district budget, extrabudgetary funds, 

sponsorship funds 

Amount of funding (in USD) – 

$95,000.00 

Donor funds 27500,00 $ 

Co-financing 9500,00 $ 

7. Place of project implementation: Republic of Belarus, Grodno region, city of 

Novogrudok 

7. Contact person: Medved Helena tel. +375291324934 
 

 

 

 

 

 


